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Tout d’abord, plusieurs parties du pitch ont été sujettes à des modifications. Par exemples, il 

nous a été conseillé d’éclaircir la comparaison des 800 millions de mètres cubes ou de parler du projet 

avant les concurrents.  

Ensuite, nous avons discuté des différents problèmes rencontrés lors de la réalisation du POC. 

Nous avons également trouvé une solution pour filtrer ; on utilise du sopalin fixe par deux petites 

planches de bois plutôt qu’un tamis.  

Enfin, nous avons abordé le déroulement de la présentation le jour de la soutenance. Par 

exemple, nous avons parlé de la scénarisation de la présentation du POC. Mais aussi, d’imaginer au 

préalable les réponses aux questions posées, principalement sur les points faibles du projet ; et de 

nous répartir les sujets des potentielles questions posées. 


